
Stv.  Kri eger  erkl ärt,  dass  der  Lei ter  des  FB 4 sei ne Aussage aus  der  Ratssi tzung vo m 04. 07. 2018, 
ei ne Bewässer ung der Bäu me f ühre evtl.  zu m „Ertri nken“,  revi diert  habe.  Tr otz  der 
stattgef undenen Be wässerung sei  j edoch ersi chtli ch,  dass  ei ni ge Bäume  entl ang der  B 55 
ei ngehen wer den. Er bi ttet di e Ver wal tung daher u m Auskunft, ob di ese ersetzt wer den.  
 
B M Hol berg sagt ei ne Prüf ung der Angel egenhei t und ei ne spät ere Beri chterstattung zu.  


